



CUESTIONAN INCREMENTO DE APORTACIONES

CNTE exige echar atrás reforma a Ley del ISSSTE

DOCENTES piden que la propuesta sea sustituida por otra que apunte a la nacionalización y a la transformación estructural del instituto, recuperando su carácter solidario

POR LAURA TORIBIO

laura.toribio@gjmm.com.mx

Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) pidieron a la presidenta Claudia Sheinbaum que se retire la iniciativa de reforma a la Ley del ISSSTE, enviada el pasado 7 de febrero a la Cámara de Diputados, y que sea sustituida por otra que verdaderamente apunte a la nacionalización y a la transformación estructural del instituto para que éste se convierta en una verdadera Institución de Seguridad Social Solidaria, al servicio de las y los trabajadores del país.

De acuerdo con los maestros, la iniciativa no sienta las bases para emprender la transformación estructural del ISSSTE, fundamentada en recuperar el carácter solidario, colectivo e intergeneracional del sistema de jubilaciones y pensiones contributivas, sin afore y sin UMA; en la mejora integral y estructural de su sistema sanitario; en garantizar el cumplimiento cabal del derecho de las y los trabajadores para disfrutar de una vivienda digna, buena y barata, y en una mejora de fondo de todas las prestaciones económicas, sociales y culturales.

"A través de esta iniciativa de reforma, de ser aprobada por la mayoría parlamentaria del partido Morena y aliados, se impondrá una contrarreforma que atenta contra los intereses de las y los trabajadores al servicio del Estado y

vulnera el fortalecimiento del ISSSTE como una institución de seguridad social. El objetivo central de esta iniciativa de reforma se dirige en imponer el incremento de un 2.7% de las aportaciones, de trabajadoras y trabajadores, al seguro de salud; y que estas aportaciones ya no sean calculadas sobre el sueldo base, como legalmente está establecido, sino también se graven bonos, aguinaldos, compensaciones, etc., que los trabajadores reciben como parte de sus derechos y esfuerzos laborales", advirtieron.

Señalaron que en un primer momento afectaría a los trabajadores que obtienen

globalmente como salario, más de 10 UMA, pero compromete al universo todos los trabajadores al servicio del Estado.

Agregaron que la transformación estructural de ISSSTE exige la asignación de los recursos necesarios y requeridos, pues, de lo contrario, el instituto está muerto.